

Alerta roja para el río Cauca por aumento de su nivel

Mayo 3, 2017 | 12:59 Am | Tags: [Alerta Roja Para El Rio Cauca Por Aumento De Su Nivel](#)



Foto cortesía

Tras las recientes lluvias de los últimos días y los pronósticos de los aguaceros de las siguientes 48 horas, el Ideam emitió alerta roja para el río Cauca por el incremento significativo en el nivel de sus aguas.

“El flujo podría generar en las siguientes 24 horas afectaciones en el área urbana del municipio de Venecia, Antioquia”, advierte la entidad.

De acuerdo al comunicado del Ideam, “el pronóstico del estado del tiempo indica para la zona, probabilidad de precipitaciones de variada intensidad en las siguientes 48 horas, razón por la cual, se sugiere a los habitantes ribereños estar atentos a los incrementos de nivel en este sector”.

“Adicionalmente, es importante señalar que el río Cauca en su parte alta mantiene aún probabilidad de ocurrencia de crecientes súbitas en sus afluentes, de manera específica en los departamentos de Cauca y sur del Valle del Cauca, particularmente en los ríos Pance, Cali, Meléndez, Lili-Cañaveralejo, Jamundí, Palo, Guadalajara y Tuluá, entre otros”, dice la información del Instituto.